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EMENTA: SOLICITO  INFORMAÇÕES SOBRE ACUMULO DE 

FUNÇÃO NAS UNIDADES DE SAÚDE EM 

RIBEIRÃO PRETO 

 
Senhor Presidente,   
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
informações sobre  acumulo de função referente a enfermeira Cleuza Cunes Mestrinel nas 
Unidades de Saúde em Ribeirão Preto. Informo que munícipes procuraram este Vereador para 
fazerem os seguintes questionamentos sobre a referida enfermeira:  

 
1) Como é possivel ela estar nomeada como Gerente do Centro de 

Referência e Gerente /Surpevisora da U.B.D.S. Central?  
 
2) Como ela está desenvolvendo suas atividades de Enfermeira, pois desde 

que foi nomeada não consta em sua agenda acessado no portal transparência nenhum 
atendimento?  

 
3) A pessoa pode ser Gerente dela mesma?   
 
4) Houve publicidade da nomeação para os referidos cargos e funções da 

enfermeira Cleuza? 
 
5) Existe pagamento de hora extra para outras enfermeiras, mesmo tendo a 

enfermeira Cleuza como titular da unidade? 
 
6) A enfermeira Cleuza tem agenda aberta para atendimentos a pacientes? 

Quantos atendimentos mensais ela faz esses agendamentos são registrados desde que começou 
com o novo vinculo? 

 
7) Como a referida enfermeira cumpre sua carga horaria sendo que a 

Unidade de Saúde funciona das 7h-19h  
 
8) Ela está nomeada como gerente do centro de referência, se como 

gerente tem que ter dedicação exclusiva durante o funcionamento da unidade? (sendo que o 
centro de referência funciona das 7-17h) e ainda assume como gerente/supervisora da UBDS 
Central mesmo sem nomeação (e esta unidade funciona das 7-19h) que horas ela está 
desenvolvendo suas atividades do outro vínculo como enfermeira, já que são 4 horas diárias?  

 
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 

REQUERIMENTO Nº 4793/2022

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 4
79

3/
20

22
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 1
55

86
/2

02
2 

re
ce

bi
do

 e
m

 2
3/

06
/2

02
2 

10
:2

3:
18

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 J
ea

n 
D

an
ie

l C
or

au
cc

i
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//p
ub

lic
o.

ca
m

ar
ar

ib
ei

ra
op

re
to

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 7
F4

6-
2C

26
-4

8A
8-

2F
B4

.

Pag. 1/2



CCââmmaarraa  MMuunniicciippaall  ddee  RRiibbeeiirrããoo  PPrreettoo  
VVeerreeaaddoorr  JJeeaann  CCoorraauuccii  

15021 - DIV 

 

 
 

Sala das Sessões, 22 de junho de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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